
Il giorno 06 settembre 2024, alle ore 18.00 si riunisce a Verona (VR) - presso Viale Cavour n. 41-
l’assemblea annuale dell’A.I.M.A.N.C., a seguito della convocazione effettuata a mezzo internet sul
sito  della  medesima  Associazione.  Viene  nominato  Presidente  dell’assemblea  l’avv.  Manlio
D’Amico e segretario della stessa l’avv Francesco Bellin. 

Sono  presenti  il  presidente  dell’A.I.M.A.N.C.,  avv.  Manlio  D’Amico,  il  Vice-Presidente
dell’A.I.M.A.N.C.,  avv.  Francesco  Bellin,  e  i  consiglieri  dell’A.I.M.A.N.C.,  avv.ti  Gianluca
Iacoponi, avv. Alessandro Montagnoli nonché gli avv.ti Santino Stavola, Avv. Massimo Dal Ben,
Antonio Scaramellini, Avv. Luca Andretto e l’Avv. Alberto Rinaldi, l’Avv. Alessandro Gotti, Avv.
Stefano Malfatti e Avv. Matteo Troiano.

L’avv.  Manlio  D’Amico  fa  una  breve  relazione  inerente  il  calendario  delle  prove  2024;
successivamente evidenzia che il Campionato Italiano A.I.M.A.N.C. 2025 si terrà probabilmente a
Gorizia e Nova Goriza (Slovenia) possibilmente nel primi giorni del mese di giugno per avere più
partecipazioni. Vi è la proposta di creare il primo Campionato Europeo Forense, essendo zona di
confine anche con Croazia e Austria, con classifiche separate per i Campionati Italiani rispetto alla
classifica degli Europei.

L’Assemblea evidenzia che molti non partecipano ad entrambe le gare partecipando solo a quella in
linea vanificando anche lo sforzo degli organizzatori proponendo una challenger sommando le due
prove per assegnare la maglia unica premiando comunque anche le singole gare senza assegnare
doppie maglie anche per ridurre i costi. 

La cicloturistica è stata accantonata purtroppo perché la partecipazione era scarsa, si valuterà se
reinserirla in un format diverso tipo per visionare la prova circuito tutti assieme prima della gara
lasciando all’organizzatore come meglio gestirla se ed ove possibile.

L’avv. D’Amico illustra il bilancio 2023 ed evidenzia che lo stesso si è chiuso, al 31.12.2023, con
un saldo attivo di € 5.285,00. Segnatamente, l’avv. D’Amico evidenzia che detto saldo attivo è stato
determinato  dalle  entrate  corrispondenti  al  pagamento  delle  quote  associative  2023  e  dalla
elargizione  da parte del Comune di Montecatini per €uro 4.208,00.=  e della somma di € 500,00
disposta dalla A.N.M, e già conteggiate le spese sostenute per l’acquisto delle maglie, medaglie e
spese gestione del conto corrente. 

L’avv. D’Amico, quindi, conclude sul punto precisando che dette spese sono tutte documentate e
che la relativa documentazione è a disposizione di tutti coloro che la vogliano esaminare.

L’Assemblea all’unanimità approva il bilancio 2023.

L’Assemblea propone di aumentare la quota sociale da €uro 50 a €uro 55 al fine di ottenere ad ogni
socio un gadget diverso ogni anno, il C.D. si riserva di valutare l’opportunità di tale aumento della
quota sociale. 

Altra proposta è quella di prevedere la quota iscrizione ad €uro 35,00 per gli under 35 anni, il C.D.
si riserva di valutare anche tale proposta.

L’avv. Manlio D’Amico, quindi, invita i soci ad esprimere il proprio parere in merito alla volontà di
istituire,  anche  per  l’anno 2025,  il  campionato  italiano  A.I.M.A.N.C.  disciplina  M.T.B.;  ciò  in
ragione del fatto che detta manifestazione, nelle edizioni passate, ha riscontrato poche adesioni.

Il Presidente AIMANC e il Segretario invitano i soci a presentare candidatura per l’organizzazione
del campionato italiano 2026 e 2027, da inoltrarsi al C.D. entro e non oltre il 30.11.2024. 
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Per la nomina del Consiglio Direttivo il Presidente Avv. D’amico fa presente che si è candidata
quale congliera l’Avv. Marica Morara del Foro di Bologna. 

Il  Consiglio  Direttivo  uscente  si  ricandida  Avv.  D’amico,  Avv.  Bellin,  Avv.  De  Bonis,  Avv.
Iacoponi, Avv. Montagnoli, Avv. Valerio, Avv. Palamà.

L’Assemblea vota all’unanimità.

L’Assemblea si conclude alle ore 18.35.

Il Presidente dell’Assemblea Il Segretario dell’Assemblea

Avv. Manlio D’Amico Avv. Francesco Bellin
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